

El amor muere despacio

Publicado por: papajumed

Publicado el : 6-10-2010 19:23:05

No te das cuenta cuando la enfermedad comienza
siempre eres el último en saberlo,
piensas que lo tienes todo sin tenerlo
es una posesión de mucha tristeza.

Tristeza de un alma llena de congojas,
pesar repleto de amarguras abrumando al corazón,
desesperado pierdes la calma, hasta la razón,
sentimientos de penas en el pecho alojadas.

Cuando tratas de curarlo, de repararlo
la ira en contra tuya se abalanza,
reproches y sinsabores alcanzas
y el amor tienes que cambiarlo.

Surge un dolor que no te deja vivir,
estará presente hasta que el doctor tiempo
y el hospital distancia te libren del contratiempo,
solo así dejarás de sufrir.

Julio Medina

29 de agosto del 2010